

## Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr. GENERAL

A/40/571 S/17415 22 agosto 1985

ORIGINAL: ESPAÑOL

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo período de sesiones
Tema 35 del programa provisional\*
POLITICA DE APARTHEID DEL GOBIERNO
DE SUDAFRICA

CONSEJO DE SEGURIDAD Cuadragésimo año

Carta de fecha 22 de agosto de 1985 dirigida al Secretario General pue el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de Nicaragua ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia en ocasión de transcribirle el texto del comunicado de fecha 22 de agosto de 1985 del Gobierno de Nicaragua sobre la situación en Sudáfrica (veáse anexo).

Agradeceré a Vuestra Excelencia se sirva hacer circular dicho comunicado como documento oficial de la Asamblea General, e, relación con el tema 35 del programa provisional,  $\gamma$  del Consejo de Seguridad.

(<u>Firmado</u>) Julio ICAZA GALLARD Embajador Encargado de Negocios, a.i.

A/40/150.

## **ANEXO**

## Comunicado de fecha 22 de agosto de 1985 del Gobierno de Nicaragua sobre la situación en Sudáfrica

El Gobierno y pueblo de Nicaragua condenan la última ola de represión y de crimen desatada en contra de la martirizada población negra sudafricana por el Gobierno de Pretoria en represalia por la rebelión popular provocada por la imposición de un injustificado estado de emergencia, el cual no es sino una expresión más del sistema de <u>apartheid</u>.

El régimen del <u>apartheid</u>, cada vez más profundamente sumido en la desesperación de un poderío decadente ante la voluntad y valentía de un pueblo digno, ha recurrido al recrudecimiento de la violencia, la cual mantienen institucionalizada en el país, tornándose más violento que nunca y haciendo caso omiso una vez más del clamor universal de justicia para ese pueblo.

La responsabilidad por la supervivencia del <u>apartheid</u> no puede desvincularse de la anuencia de quienes resisten la aplicación de sanciones políticas y económicas ampliamente justificadas. Ya sobran las palabras, es hora de actuar, para poner fin al largo sufrimiento de los sudafricanos.

Nuestro pueblo que igualmente es víctima del terrorismo de Estado no puede menos que solidarizarse con la resistencia popular y reafirmar su total apoyo al Congreso Nacional Africano, el que ya en las últimas etapas de su lucha, conduce a su pueblo con paso firme hacia su libertad y liberación.

